



À qui de droit,

Nous tenons à vous informer et vous rassurer concernant les méthodes employées pour la construction de structures sur les arbres dans votre communauté. Auparavant, la méthode utilisée consistait à enrouler un câble autour de l'arbre pour maintenir la structure en place.

Malheureusement, cette technique avait des conséquences néfastes pour les arbres, les étranglant progressivement et entraînant leur mort. Pour pallier ce problème, nous avons adopté une nouvelle méthode visant à protéger la santé de vos arbres. Cette méthode innovante consiste à percer délicatement l'arbre pour y insérer une tige galvanisée. Ce procédé, bien que nécessitant une petite intervention chirurgicale sur l'arbre, permet à celui-ci de continuer à croître sainement et à s'adapter harmonieusement à la structure installée.

Des études approfondies et des experts en arboriculture ont validé cette technique comme étant beaucoup moins invasive et dangereuse pour la longévité de vos arbres. Les arbres sont ainsi capables de continuer leur croissance normale tout en soutenant les structures qui nous sont utiles. Nous comprenons vos préoccupations à l'égard de la préservation de votre environnement et de vos espaces verts.

Soyez assurés que nous mettons tout en œuvre pour minimiser l'impact sur vos arbres tout en répondant aux besoins de votre communauté. Votre soutien et votre compréhension sont précieux dans cette démarche de conciliation entre modernité et respect de la nature.

Cordialement,

Steve Desbiens,

Propriétaire,

*Créations dans les Arbres*